



Imperio

AÑO XI • Número 3061 • ZAMORA, Sábado 16 de Noviembre de 1946 • Precio del ejemplar 40 céntimos

DIA DEL SEMINARIO

¡Oh, cuán grande y venerable es el cargo de los Sacerdotes, a quienes se les ha dado la facultad de hacer bajar al Señor de la Majestad por las santas palabras de la Consagración, de bendecirle con los labios, de tenerle en las manos, de recibirle en su pecho y comunicarle a los demás. Cuando el Sacerdote celebra la Santa Misa, honra a Dios, alegra a los ángeles, edifica a la Iglesia, ayuda a los vivos, suministra descanso a los difuntos y se hace él mismo participante de todos los bienes.

(De la «Imitación de Cristo».)

El presidente argentino asiste a un almuerzo ofrecido a las autoridades a bordo del barco "Cabo de Hornos"

Hago votos-dijo el general Perón-por que la Misión encuentre a su regreso a la madre Patria tan hermosa y soberana como siempre

Con delirante entusiasmo recibiría el pueblo español al presidente argentino si se decidiese a visitarnos

Declara el subsecretario de Asuntos Exteriores español al tomar en Buenos Aires el avión para España

BUENOS AIRES, 15.—A bordo del «Cabo de Hornos», el jefe de la misión comercial española y subsecretario de Asuntos Exteriores, don Tomás Suñer, ha ofrecido un almuerzo a las autoridades argentinas que han intervenido en la firma del acuerdo comercial hispano argentino.

Al agasajo asistieron el presidente Perón y su esposa, el secretario de Industria y Comercio, Rolando Lagomarsino; el presidente del Banco Central, Miguel Miranda; el secretario técnico del presidente, José Figuerola y todos los miembros de la delegación argentina que han intervenido en el tratado. También estuvieron presentes el embajador de España en Buenos Aires, conde de Bulnes, el personal diplomático de la Embajada, miembros de la misión comercial española y los correspondientes de prensa españoles en la Argentina. Las invitaciones se hicieron extensivas a las señoras y el total de invitados fué de ciento dos.

A los postres, el jefe de la misión comercial española, don Tomás Suñer, ofreció el banquete y, entre otras cosas, dijo al presidente Perón que éste centraba los sentimientos de simpatía, no solo de los delegados, sino del Gobierno y del pueblo español, ahora más unidos que nunca a la hermosa y grande Argentina.

El presidente Perón agradeció el ofrecimiento y destacó las tradicionales relaciones y vínculos entre España y la Argentina. Se refirió al destino común de ambos pueblos e hizo votos por que la misión comercial encuentre al regresar a su país a la Madre Patria tan hermosa y soberana como siempre.—Efe.

Con delirante entusiasmo recibiría el pueblo español al presidente argentino si se decidiese a visitarnos

BUENOS AIRES, 15.—Numerosas personalidades acudieron al aeródromo de Buenos Aires para despedir a don Tomás Suñer, subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores español y jefe de la misión que ha llevado a feliz término el acuerdo económico hispano argentino. Además de los miembros de la Embajada, se hallaban presentes, altos funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores argentino, del Banco Central y de otros organismos. Momentos antes de despegar el avión de la «Iberia» don Tomás Suñer declaró:

«Regresamos abrumados por las atenciones que hemos recibido en este país y especialmente por las de su jefe de Estado, cuya efusividad ilimitada y cuyas palabras de bienvenido para la amistad hispano-argentina constituyen el más poderoso estímulo. Volvemos llenos de gratitud hacia la Argentina.

No debemos olvidar y no olvidaremos las breves palabras de despedida que nos dirigió ayer el general Perón en el «Cabo de Hornos». Estoy seguro de que el presidente de la República Argentina sería recibido por el pueblo español con delirante entusiasmo si un día decidiese visitarnos.

Entre las aclamaciones de todas las personalidades que acudieron a des-

pedir al señor Suñer, el avión despegó rumbo a Montevideo.—Efe.

El resto de la misión española regresará en barco

BUENOS AIRES, 15.—El jefe de la misión comercial española, don Tomás Suñer, subsecretario de Asuntos Exteriores español, salió en avión para Madrid a las once de la mañana (hora local). El resto de la misión efectuará el viaje en barco.—

Perón conferencia con Messersmith y Bramuglia

BUENOS AIRES, 15.—El emba-

Sigue en cuarta pág. sexta col.

Byrnes considerará fracasadas las actuales reuniones de los ministros de Asuntos Exteriores

A menos que se llegue a un acuerdo sobre el problema de Trieste en los próximos 2 ó 3 días

Continúa la lucha contra el estraperlo

Nota del Gobierno Civil de la provincia

En la última decena, han sido puestas a disposición de este Gobierno civil, por la Policía gubernativa, los siguientes artículos procedentes del tráfico clandestino, que han sido entregados gratuitamente, siguiendo las normas establecidas, a las personas y entidades que se mencionan a continuación:

Alubias 140 Kgs. entregadas a Auxilio Social.

Garbanzos 30 Kgs. entregados a Auxilio Social.

Patatas 70 Kgs. entregadas a las Hermanitas de los Pobres.

Aceite 158,500 Kgs. distribuidos en la siguiente forma:

28 Kgs. a varias familias necesitadas, del barrio de Arenales, de esta capital.

100 Kgs. al gremio de churreros, en atención a la difícil situación por la que atraviesan dichos modestos industriales a causa del prolongado período de paro por falta de materias.

30,50 Kgs. a la Conferencia de Señoras de San Vicente de Paúl para su distribución entre las familias más necesitadas, de las asistidas por la Obra.

Con ello se sigue la norma traza-

da de que las medidas adoptadas constituyen tanto una ejemplaridad para los traficantes del hambre ajena, como un beneficio directo para las personas de clase más humilde que, en definitiva, son las más perjudicadas por el mercado negro.

X Aniversario del asesinato de José Antonio

Altas jerarquías del Estado y del Movimiento asistirán el día 20 a los funerales en El Escorial

MADRID, 15.—El próximo día veinte, en la fecha del décimo aniversario de la muerte de José Antonio, se celebrarán en el monasterio de El Escorial solemnes funerales por el alma del Fundador. Asistirán a la ceremonia altas jerarquías del Estado y del Movimiento.—Logos.

La «Casa Prisión», monasterio de la orden dominicana

ALICANTE, 15.—La Casa-Prisión de José Antonio, en la que el Fundador inmoló su sangre, ahora hace diez años, se convertirá en el solemne aniversario en monasterio de la orden dominicana la cual se hará cargo de edificio por deseo expreso del Estado con la aprobación del maestro general de dicha orden en Roma, Fray Manuel Suárez.

El prelado de la diócesis de Orihuela, doctor García Goldaraz, bendecirá la iglesia y el monasterio el próximo día diecinueve. El padre prior, doctor Fray Vicente Monserrat, que se encuentra ya en Alicante, en compañía de cinco padres más de la orden dominicana, ha designado para superior del nuevo monasterio a fray Mateo Cebrer, especializado en filosofía tomista. Una vez efectuada la entrega del monasterio a los PP. dominicos, la comunidad quedará integrada por un total de setenta religiosos.—Logos.

España no constituye una amenaza para la paz del mundo

Y sería deplorable la ruptura de los lazos que unen a los países americanos con la madre Patria

Declara el ministro de Asuntos Exteriores peruano al fijar la actitud del Gobierno contraria a toda intervención en los asuntos españoles

LIMA, 15.—El ministro peruano de Asuntos Exteriores ha hecho constar hoy su actitud contraria a la ruptura general de relaciones diplomáticas con el Gobierno de Franco. La declaración ha sido hecha pública por el ministro de Asuntos Exteriores, Enrique García Sayán, quien dijo que España no constituye una amenaza inmediata para la paz del mundo y que la sugerencia extranjera podría producir un efecto contrario al deseado. El Gobierno peruano afirma la declaración oficial—ha reiterado su adhesión al principio de no intervención, mantenido a lo largo de toda su historia

diplomática y que constituye el derecho público americano. Considera que este principio debe ser celosamente defendido, como salvaguarda de la soberanía e independencia de los pequeños Estados. El Gobierno peruano hace constar que la ruptura de los lazos que existen entre los países americanos y la madre Patria sería deplorable.—Efe.

Otra pirueta de Giral, ahora contra los miembros de la ONU

NUEVA YORK, 15.—La prensa norteamericana de hoy publica amplios extractos de la carta de José Giral al secretario de la ONU, exhortando al organismo a que tome rápida y fuerte acción contra el régimen de Franco, según el aliado de Mussolini y Hitler. Giral añade que si el régimen de Franco subsiste se debe a la ayuda que le prestan algunos miembros de la ONU, con violación de la carta de San Francisco.—Efe.

Hasta los restos de la brigada «Lincoln» han sido movidos por los comunistas

NUEVA YORK, 15.—Los veteranos de la brigada internacional comunista norteamericana «Abraham Lincoln» han comenzado a publicar aquí en los diarios de extrema izquierda grandes anuncios pidiendo a la gente que escriba al secretario general de la O. N. U., a sus senadores y representantes] y al departamento de Estado, pidiendo ahora la ruptura colectiva de la O. N. U. con Franco, a fin, dice, de concluir con el terror nazi-fascista de España.—Efe.

El lunes será discutida en los Comunes la enmienda laborista sobre la política exterior de Bevin

Los «rebeldes» parece que suman ya 73

LONDRES, 15.—Los «rebeldes» del partido laborista han acordado pedir a la presidencia de los Comunes que señale el lunes día 18 como fecha de discusión de su enmienda de crítica de la política extranjera de Bevin. Se cree, con todo, que no apremiarán al Gobierno y que, por tanto, no se pondrá a votación una moción de censura más que en el caso de que las contestaciones del Gabinete a las críticas fueran tan poco satisfactorias para los promotores de la enmienda que no pudiera seguirse otro camino.—Efe.

Hay otras enmiendas de los liberales y laboristas independientes

LONDRES, 15.—Otros dos diputados laboristas, dos mujeres, se han sumado a los «rebeldes» que presentan al mensaje de la Corona una enmienda en que se ataca la política del Gobierno laborista en relación con el servicio militar obligatorio y la actual política exterior del país.

Ha habido tres o cuatro bajas entre los primitivos firmantes de la enmienda, pero también ha habido altas—además de las dos citadas—creyéndose que su número total supera al de aquéllas. Se calcula que los firmantes de la enmienda de los «rebeldes» no bajan de 73. Por lo demás, hay otras dos enmiendas relativas al servicio militar: una de los liberales y otra de los laboristas independientes.

A menos que se llegue a un acuerdo sobre el problema de Trieste en los próximos 2 ó 3 días

Pidiendo el aplazamiento de la discusión de los tratados de paz con los aliados del Eje

NUEVA YORK, 15.—En los círculos políticos de esta capital se pone de relieve que a menos que se llegue a un acuerdo dentro de dos o tres días en la cuestión de Trieste, el secretario de Estado norteamericano consideraría fracasadas las actuales reuniones de los ministros de Asuntos Exteriores y propondrá un aplazamiento de la discusión de los tratados de paz con los antiguos aliados del Eje.—Efe.

Las proposiciones de la URSS sobre Trieste rechazadas.

NUEVA YORK, 15.—Gran Bretaña, Francia y los Estados Unidos, han rechazado las proposiciones de la URSS sobre modificaciones del estatuto de la zona internacional de Trieste, y los «cuatro grandes» quedaron citados para una reunión secreta, en la que deberá decidirse la cuestión. El ministro de Relaciones Exteriores soviético, Molotov presentó cinco enmiendas al proyecto de

estatuto, calificándolas de condiciones «mínimas» de los soviets. El secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes, y el ministro del Foreign Office, Bevin, así como el delegado del ministro del Quai d'Orsay, Maurice Couve de Murville, manifestaron que las enmiendas eran inaceptables. Byrnes ofreció una transacción, pero fué rechazada por Molotov.

Byrnes, que presidió la sesión, dijo que el problema de Trieste es vital para el tratado de paz con Italia y que era mejor tratar el asunto inmediatamente que aplazarlo y pidió que se reuniesen en sesión secreta. Participarán en esta reunión dieciséis personas. Cada jefe de delegación estará acompañado de dos consejeros y un intérprete. Molotov quiere especialmente limitar la autoridad de los gobernadores de la zona y que abandonen ésta cuanto antes las tropas británicas y norteamericanas.—Efe.

LONDRES, 15.—El ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno de Varsovia y jefe de la delegación polaca en la Asamblea General de la O. N. U. Reymowki ha enviado una carta a la junta de ministros de Asuntos Exteriores, según comunica de Nueva York la Agencia Reúter. Pide en ella participar en las deliberaciones de la junta acerca del trata-

Los «próximos atentados serán tan duros como sorprendentes», anuncian los judíos

Se están cumpliendo en Jerusalén las amenazas de sabotajes del «Irgun Zvai Leumi»

Graves choques entre bandas comunistas y tropas griegas

JERUSALEN, 15.—El «Irgun Zvai Leumi» ha dado comienzo al cumplimiento de sus amenazas contra trenes militares y civiles. Un tranvía blindado chocó contra una mina al sur de Haifa a primera hora de hoy resultando heridos tres policías. Los «irgunistas» han manifestado por su radio clandestina que los ingleses

están interesados en producir un conflicto entre ellos y el «Haganah» y han terminado diciendo que sus «próximos atentados serán tan duros como sorprendentes».—Efe.

«Guerra de nervios» contra la policía palestina

JERUSALEN, 15.—Los terroristas judíos han proseguido su «guerra de nervios» contra la policía de Palestina colocando numerosos carteles de

Sigue en cuarta pág. sexta col.

La muerte de Falla ha producido hondo sentimiento en toda España

El Ayuntamiento de Granada pedirá que sea enterrado en la ciudad donde le será erigido un monumento funerario

GRANADA, 15.—El Ayuntamiento ha celebrado hoy una sesión neológica extraordinaria al tener conocimiento de la muerte del músico don Manuel de Falla. Se ha acordado enviar cables de pésame a los hermanos del gran músico y enviar una representación de la Corporación a los actos que se celebren a la llegada de los restos mortales. También se pedirá sea enterrado el cadáver en Granada, ciudad que tanto quiso el maestro Falla y que le inspiró sus obras más bellas.

El Ayuntamiento le levantará un monumento funerario digno de su grandeza. También se creará una beca para estudios musicales que se denominará «Beca Manuel de Falla». —Logos.

Cádiz, la tierra de Falla, reclama el cuerpo del difunto. CADIZ, 15.—Con motivo del fallecimiento de Falla, el edificio de la Academia de Bellas Artes luce coladuras negras. En sesión celebrada por el Ayuntamiento acordó hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación, telegrafiar el pésame a su hermana Carmen residente en la Argentina y a su hermano Germán, que vive en Puerto Real; solicitar del Ministerio de Asuntos Exteriores y del gobernador que el cadáver sea traído a Cádiz y sepultado en el cementerio de esta ciudad, salvo disposición testamentaria o acuerdo del Gobierno en otro sentido. La lápida colocada en la fachada de la casa en que Falla nació en la plaza del Generalísimo Franco se halla cubierta de flores. —Logos.

En pro de los necesitados

Si en todo momento el ejercicio de esa excelsa virtud cristiana que nos lleva a compartir nuestro pan y nuestro abrigo con aquellos de nuestros hermanos que, arrastrados por la adversidad, se debaten en las profundas quebradas de una existencia misérrima, fallos de medios para levantarse y caminar por sendas de relativo bienestar, ha de caracterizarse por la más amplia generosidad, es en los momentos en que esta situación se hace más agobiadora, más extremadamente crítica cuando esa ayudamidad caridad y mitad justicia—a los necesitados, ha de alcanzar su máxima intensidad, ha de manifestarse con todo el calor y todo el amor que a nuestra condición de cristianos corresponde. Y claro está que es la dura estación que se acerca uno de esos momentos temidos y temibles, porque en ella, al hondo y callado dolor del desamparo, viene a unirse la crudeza del frío, el acoso del hambre, la ronda siniestra, en torno a tantas vidas infortunadas, del lobo feroz del invierno.

En una alocución dirigida a los zamoranos a través de los micrófonos de la emisora local, el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, camarada Luis Serrano de Pablo, ha anunciado el comienzo de la «Campana de Invierno», exponiendo los propósitos en que ésta está inspirada y haciendo un cálido llamamiento a todos para que esta obra de asistencia social llegue a cumplir ampliamente sus fines humanitarios y cristianos. Y así será, porque es ésta una de las tierras en la que más profundamente se sabe sentir y practicar la caridad en su verdadera expresión, es decir, sin vanas ostentaciones, sino con el gozo y la íntima satisfacción con que se cumple un deber, y deber, cristiano deber es socorrer al hermano en la desgracia. Por eso el requerimiento que a todos se nos hace ha de encontrar la más favorable acogida, que habrá de traducirse en la entrega de la prenda de abrigo para llevar calor a esas pobres gentes que sufren en sus carnes las crueles dentelladas del frío o en el donativo espléndido, que ha de ser además pan en la mesa de los menesterosos. Son muchas, muchísimas las necesidades que urge cubrir. Nadie lo olvide y menos quienes gozan de holgada fortuna, los que, sin el menor esfuerzo, sin sacrificio alguno pueden, contribuir eficazmente al éxito de esta hermosa obra que es la «Campana de Invierno». Repartamos con los que nada tienen algo de lo que nos sobre, llevemos a sus corazones esa sensación de alivio que en las horas de desgracia representa el no saberse solos. Que al crudo frío del invierno no acompañe el terrible frío de las almas. Que la generosidad zamorana se manifieste, una vez más, en toda su plenitud. No olvidemos el precepto divino, que en estos momentos, más que en otro alguno, hemos de cumplir con el rigor de una consigna ineludible: «Amarás al prójimo como a ti mismo». Y al prójimo se le ama así, ayudándole en el infortunio, llevando pan a su mesa y abrigo a su cuerpo.

Se cree que Falla ha dejado terminada «La Atlántida»

BUENOS AIRES, 15.—La muerte del famoso compositor español, Manuel de Falla, ha provocado gran sentimiento en los círculos musicales argentinos.

Su gran amigo, Juan José Castro, director de la orquesta argentina, ha manifestado que cree que Falla ha podido dejar terminada su gran poema sinfónico «La Atlántida», en el que venía trabajando desde 1929. Añade que el insigne autor del «Amor brujo» ha revisado durante estos últimos tiempos su trabajo y que cuando recientemente preguntó a Falla si había progresado en él, contestó el maestro que solamente le quedaban por escribir algunas notas.

Una de las últimas personas que habló con Falla fué la soprano española Concepción Badía, quien hizo el domingo un viaje de doce horas, sólo por ver al famoso maestro. La señorita Badía ha manifestado que, al despedirse de ella, el insigne músico español le dijo: «Hasta pronto o, acaso, hasta la eternidad». —Efe.

Barcelona telegrafía al Caudillo expresando su pesar por la pérdida del compositor

BARCELONA, 15.—El alcalde accidental señor Rivas Seva ha cursado el siguiente telegrama a la Casa

Civil de S. E. el jefe del Estado: «Ayuntamiento Barcelona profundamente afectado por el fallecimiento del maestro Manuel de Falla, expresa S. E. sus sentimientos de condolencia ante la irreparable pérdida de esta gloria nacional».

Asimismo, ha teleografiado a la familia del desaparecido maestro en los siguientes términos: «Ayuntamiento Barcelona profundamente afectado por el fallecimiento del gran maestro participa cristianamente pena de ustedes». —Logos.

Sentimiento de la Corporación de Madrid

MADRID, 15.—El alcalde antes de dar comienzo a la sesión municipal permanente dió cuenta del fallecimiento del ilustre compositor don Manuel de Falla del que hizo un gran elogio por su ingente obra musical que llenó de prestigio a España. Propuso y así se acordó que constara en acta el sentimiento de la Corporación.

La comisión municipal permanente acordó conceder una paga extraordinaria a todos los funcionarios municipales con motivo de las próximas fiestas de Navidad. —Logos.

Creación de los Estados Unidos de Indonesia

BATAVIA, 15.—Los delegados holandeses e indonesios firmaron el acuerdo en virtud del cual se crean los Estados Unidos de Indonesia, bajo la corona de los Países Bajos. El acuerdo no entrará en vigor hasta que sea aprobado por el Gobierno y el Parlamento holandeses. —Efe.

Lotería Nacional

MADRID, 15.—En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado ayer han resultado premiados los siguientes:

Números	Capitales	Pesetas	
37.700	Málaga	200.000	
48.309	Madrid, Málaga, Cádiz, San Fernando y Melilla	100.000	
48.370	Madrid, Granada, Barcelona, Málaga, Bilbao	50.000	
Premiados con 3.000 pesetas			
39.788	17.412	35.554	46.518
41.770	852	6.404	23.614

—Logos.

ALEMANIA Y LOS ALIADOS

EL EJERCITO AMERICANO

Por J. I. NAVARRO

Según un libro publicado a principios de la primavera pasada en los Estados Unidos, el soldado del Ejército americano de ocupación en Alemania es un individuo desmoralizado que se pasa las horas parado en una esquina esperando tres cosas: una chica para divertirse; una botella para emborracharse y una oportunidad para repatriarse.

Hay otra versión que, coincidiendo en el fondo con la expuesta, varía ligeramente en la forma. Afirma que el G. I. espera: primero, la botella; segundo, la chica; tercero, algún negocio a cuenta del mercado negro.

podían vendermela y el G. I. que habla detrás del mostrador me preguntó: —¿A qué delegación pertenece usted? (Suponía que formaba parte del personal alitado del Tribunal de Justicia). —A ninguna—le respondí. Soy corre-pensal —Bueno, pero ¿de qué nacionalidad? —Español. —Tome la linterna. Junto a mí andaba un francés con una cartera grande en la que iba metiendo todo el racionamiento semanal: cigarrillos, chocolate, jabón, artículos de tocador... Quiso también una linterna, y se precipitó a pedirla por señas. El G. I. le atajó muy secamente: —No hay más. Esta simpatía hacia el español no tiene el menor carácter político, económico, geográfico o social. No la inspira, como creen muchos, la vecindad de Suramérica, con el consiguiente intercambio de intereses. Es lisa y llanamente, una afinidad natural humana, y hasta si se quiere, racial. El americano tiene un temperamento igual al nuestro—empresedor, decidido, entusiasta, adaptable, bullicioso—multiplicado por diez, y si se le profundiza lo bastante, acaba por sentir en español. El origen hispánico de alguno de sus territorios se ha contagiado a los demás. Por eso, y no por otra razón, en las escuelas de los Estados Unidos se enseña el castellano como idioma obligatorio.



Imperio

Teléfonos 1570 y 1576 — DIARIO DE LA MAÑANA — Apartado 45 Oficinas y Talleres: Avenida de José Antonio Primo de Rivera 7

El veto debe utilizarse sólo en casos excepcionales

Estados Unidos se oponen a cualquier paso por el camino de la enmienda de la Carta de las Naciones Unidas

Declaraciones de Tom Connally

LAKE SUCCESS (Nueva York), 15.—«Los Estados Unidos se oponen a cualquier paso por el camino de la enmienda de la Carta de las Naciones Unidas. Afirmamos de nuevo la posición que tomamos en San Francisco de que el veto debe utilizarse sólo en casos muy raros y excepcionales», ha declarado el senador Tom Connally, de la delegación norteamericana, al reanudarse por la Comisión Política de la Asamblea general de las O. N. U. el debate sobre el derecho de las grandes potencias al veto.

Connally, que es el primer representante de los cuatro grandes que se pronuncia a este respecto, «expuso la posición de su país, diciendo: «Consideramos como de la mayor importancia para el éxito de las Naciones Unidas, el principio de la unanimidad, comprendemos que la responsabilidad que impone la Carta a las grandes potencias les obliga a desplegar todos los esfuerzos para lograr acuerdos en los puntos importantes que se ventilen por el Consejo de Seguridad».

Insistimos en que el empleo del veto no puede relevar a ningún Estado de sus obligaciones fundamentales con arreglo a la Carta. Esperamos que un acuerdo completo, con inclusión del de los cinco miembros permanentes, haga posible que en el porvenir se modifique la práctica de la unanimidad de las grandes potencias en lo que se refiere a la solución práctica de las disputadas con arreglo al capítulo sexto. Afirmo que el empleo arbitrario del derecho de veto originaría al cabo de cierto tiempo la desintegración de la organización».

Los miembros del Consejo de Seguridad son fideicomisarios de todas las Naciones Unidas. La responsabilidad de los cinco miembros permanentes es transcendental. Es tremenda. Su efecto puede ser el de hacer estremece los fundamentos de la tierra. Si el mecanismo de la solución pacífica de los conflictos ha de funcionar con suavidad es necesario que haya un término medio. Si esta

Carta no se acata, si sus funciones no se realizan en forma apropiada, la Organización puede acabar yendo a la ruina. Y la Organización no debe perecer; debe ir adelante», terminó Connally. —Efe.

Carta de Bevin

LONDRES, 15.—Según comunican de Lake Success a la agencia «Réuter», Ernest Bevin ha dirigido a los jefes de las delegaciones china, francesa, norteamericana y soviética en la Asamblea General de la O. N. U. una carta sugiriéndoles la celebración de una reunión pentapartita para discutir la cuestión del derecho de veto de las grandes potencias; no se trata, al parecer, de estudiar ninguna enmienda de la Carta de las Naciones Unidas, sino de ver la posibilidad de elaborar un «código de conducta» en cuanto al empleo del veto.

Se asegura que Bevin ha recibido ya una contestación y que es favorable. Semejante propuesta de reunión de los cinco grandes fué hecha por norteamericanos y británicos con anterioridad; los rusos la rechazaron, pero ahora, en cambio, se dice que Gromyko manifestó hoy a varios delegados que apoyaría la sugerencia de Bevin. —Efe.

Vichinsky anuncia el fracaso de las pequeñas naciones al pedir la supresión del veto

LAKE SUCCESS (Nueva York), 15.—El delegado soviético Vichinsky, al hablar en la Comisión Política y de Seguridad, dijo que las pequeñas naciones están condenadas al fracaso en sus esfuerzos para suprimir el veto. El ruso pidió que se debatiera el asunto y protestó contra la tradición de criticar. Añadió que la campaña contra el veto desencadenada por las pequeñas naciones contra las grandes debe terminarse en la Asamblea general cuanto antes.

Calificó de «epítetos brutales» las expresiones usadas por los representantes que atacaron el derecho del veto. Es indispensable—agregó—ser realista y atenerse a la experiencia de la historia. Recordó el hecho de que el desacuerdo entre los grandes países suscitó el hecho de Munich y condujo ulteriormente a la segunda guerra mundial.

Vichinsky repitió la demanda de que las tropas británicas se retiraran de Grecia y advirtió que Rusia luchará hasta el fin para que las Naciones Unidas tomen medidas contra Franco. —Efe.

«Una siniestra parodia organizada bajo el signo de la falsedad y el terrorismo»

Llama Maniu a las elecciones que se celebrarán el martes próximo en Rumania

BUCAREST, 15.—El presidente del partido campesino y jefe de la oposición, Auliu Maniu, ha manifestado que las elecciones fijadas para el martes próximo en Rumania, deben considerarse como «una siniestra parodia, organizada bajo el signo de la falsedad y del terrorismo». Apela Maniu a las democracias del mundo en un llamamiento que ha entregado a los corresponsales de prensa, firmado por jefes de los partidos campesino, liberal y socialista independiente, todos ellos de la oposición. En la declaración se pide a las democracias que afirmen e impongan los derechos y las libertades humanas, en esta parte de Europa.

Agrega Maniu que si el partido campesino consiguiese la victoria electoral, colaboraría con Rusia, aunque su partido es un entusiasta mantenedor de la propuesta confederación de Estados europeos Maniu ter-

El presidente argentino...

Viene de la 1.ª pág. primera col. jador norteamericano, Messersmith, ha conferenciado largamente con Bramuglia, en el ministerio de Relaciones Exteriores. Posteriormente ambos se trasladaron a la Casa Rosada, conversando a su vez con el presidente Perón. No se tiene ningún indicio sobre los temas tratados en la entrevista. —Efe.

Amplio plan de revisión administrativa en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 15.—El nuevo presidente de la República chilena, Gabriel González Videla, ha dado a conocer un amplio plan de revisión administrativa, cuya aplicación habría de modificar radicalmente la estructura económica y social de Chile. Este plan, elaborado por los radicales del Gabinete presidencial, será sometido al Congreso, en su reunión extraordinaria de hoy. En el proyecto se incluye la creación de un Consejo Nacional de Economía, presidido por el propio González Videla, con representantes del Estado, del capital y del trabajo.

El nuevo Gobierno ha advertido que el país se halla al borde del precipicio, y pide a todos los chilenos que presten su colaboración con su sacrificio y, especialmente, el de aquellos que cuentan con mayores recursos. —Efe.

Ante la ola de propagandas extrañas el Ejército brasileño no permacerá imposable

RIO DE JANEIRO, 15.—El Ejército brasileño no permanecerá imposable «ante la nueva ola de propaganda de ideologías extrañas a los sentimientos de nuestro pueblo», según se dice en el orden del día publicado por el ministro de la Guerra, general Pereira da Costa. Añade que el Ejército debe redoblar la vigilancia para «oponerse sin temor a la expansión de las doctrinas neofascistas, porque de lo contrario, la nación sucumbiría a las ambiciones imperiales, provocadas por conceptos antagónicos a nuestros sentimientos e ideales de Patria libre». —Efe.

Los «próximos...»

Viene de la 1.ª pág. quinta col.

advertencia, en los que se asegura que varios edificios públicos, incluyendo la catedral de San Jorge, han sido minados

Un pequeño paquete—análogo al encontrado en una de las principales calles de Jerusalén ante el cuartel de la policía—ha sido descubierto en las oficinas del comisario de Jerusalén. La policía ha ordenado por medio de la radio que nadie se acerque o toque el citado paquete hasta que sea evitado el peligro que pudiera encerrar. —Efe.

Bandas comunistas y tropas griegas luchan en Akro

ATENAS, 15.—Informaciones recibidas del pueblo de Akro, próximo a la frontera yugoslava, dicen que entre miembros de una banda comunista y tropas regulares griegas se ha entablado una fuerte lucha en la que han resultado unos cuarenta soldados muertos.

Las mismas informaciones dicen que las tropas comunistas partieron de territorio extranjero, lo que ha causado cierta alarma en esta capital. Se cree que el general S. B. Rawlins, jefe de la misión militar británica saldrá para Londres acompañado de altos miembros del Estado Mayor griego, con el fin de discutir asuntos referentes al Ejército de Grecia. —Efe.

Dos mil hombres concentrados contra el ejército griego en la frontera

LONDRES, 15.—Dos mil hombres se han estado concentrando contra el Ejército griego en un punto cerca de Diorsan, lugar donde convergen las fronteras de Grecia, Yugoslavia y Bulgaria, según un despacho de la agencia «Exchange Telegraph», desde Atenas, citando un comunicado oficial.

El comunicado lleva la firma del general Constantino Ventiris, jefe del III Cuerpo de Ejército heleno. —Efe.

LONDRES, 15.—Un portavoz del Gobierno griego ha declarado al corresponsal de la agencia «United Press» que dicho Gobierno puede pedir al Consejo de Seguridad una investigación de los incidentes ocurridos en la frontera grecoyugoslava. Subrayó que, indudablemente, tales incidentes constituyen una amenaza para la paz, desde el punto de vista de la Carta fundamental de la ONU. —Efe.